

8月3日(土)

若者のアイデアがまちをつくる

イオンモール東浦イオンホールで「若者会議」が開催され、町 内外の若者14名が参加しました。第1回は、「若者会議でやっ てみたいこと!」をテーマに意見を出し合いました。「イベント を開催したい」「若者の居場所をつくりたい」など、若者の視点か らたくさんのアイデアが発表されました。若者会議は残り4回、 今後も若者会議参加者の皆さんの活躍にご期待ください。

≪ NOW HIGASHIURA 最近、こんなことがありました

広報紙に掲載された写真を差し上げています。 ※本人が写っている場合に限ります。



町HPでは 最新トピックスを公開中!

問い合わせ 広報情報課 内線288

8月7日(水)

たのしく算数を学んだよ!

片葩小学校で、「わくわく算数教室」が開催され、児 童106名と、先生役として教員を目指す大学生ボラ ンティア「スクールパートナー」27名が参加しまし た。「算数、きらい」と言っていた児童も、問題が解 けると「できた!」とうれしそうな声。学生から"は なまる "をもらった課題プリントをうれしそうに見 せてくれました。参加した大学生は「子どもや教員の 方と直接関わる機会は良い経験になった。将来に生 かせると思います」と感想を話してくれました。

取材をしてくれた大学生の皆さん

今回の「わくわく算数教室」の取材は、役場ヘイン ターンシップとして就業体験に訪れた大学生4名が、 写真撮影と記事原稿の作成をしてくれました。なじ みのない一眼レフカメラと取材に戸惑いながらも、 とても素敵な写真を撮影してくれました。お疲れ様 でした!







8月5日(月)

夏の防犯キャンペーン

イオンモール東浦で「夏の防犯キャンペーン」が開催さ れました。住民の防犯意識を高めようと半田警察署や地 域の方が参加し防犯を呼びかけました。中でも、今年防 犯少年団に委嘱された藤江小学校防犯少年団の児童とち びっこ警官として制服を着た石浜保育園児たち!買い物 客に「お家のかぎをかけてください」と言いながら啓発物 品を渡すと、かわいらしい姿に足を止めて児童や園児の 啓発に耳を傾けていました。



8月6日(火)

図書館の仕事を体験

中央図書館で町内の中学生10名が職場体験をしま した。生徒たちは、配架やカウンターに入り、本の貸 出や返却に訪れた方々の応対を体験しました。「普段利 用している図書館でどんな仕事をしているのか興味が あった | と話す生徒たちは、とても楽しそうに仕事を体 験していました♪



7月23日(火)

たのしくつくろう ワンプレートランチ

緒川コミニティセンターで、夏休み親子食育料理教 室が開催されました。ひがしうら食改の16名を講師に 迎え、親子計27名が参加しました。ハンバーガーをは じめ計5点を作り、参加した子どもは「玉ねぎを切ると き、目が痛かった!」、講師の方は「栄養を通じて健康 について考えてもらえたら」と話していました。

たテイストの写真が撮れました。 の撮影は簡単にはいきませんが、 日目が中止になりました。 表紙は緒川 なんて考えていたのに1日集中で写 2日間あればたくさん写真が 表紙の写真は盆踊り! 今年は台風の影響で? ージするも、 つもとは違っ



あ か だ **出**田

ずっとにこにこ笑顔で、 みんなに優しくできる 男の子になってね! 大好きだよ





